

Le nombre de morts atteint 222 au Nicaragua



Managua, 12 juillet (RHC)- La Commission de la Vérité, de la Justice et de la Paix du Nicaragua, chargée de faire toute la lumière sur les violences qui ont eu lieu lors du différend social et politique, a signalé que 222 personnes sont mortes au cours des faits.

Sur le total de morts, 13 ne sont pas liées aux protestations, selon le bilan dressé par la commission du 18 avril au 4 juillet.

Les membres de la commission ont expliqué que plusieurs organisations ont fait état de 8 morts, mais grâce à divers médias on a appris qu'elles sont en vie raison pour laquelle elles n'ont pas été incluses dans les données de ce bilan .

Il y a eu aussi de nombreuses dénonciations sur des cas de torture, d'humiliations, de viols et de pénurie dans plusieurs zones de ce pays centraméricain par les bandes de délinquants.



Radio Habana Cuba